

Le sous-préfet en visite



De gauche à droite : Thibaut et Joseph Lehmann, le sous-préfet Thierry Rogelet, la maire Colette Jung et le conseiller municipal Jean-Louis Burgentzle. Photo DNA

En poste depuis le mois de mai, le sous-préfet de Molsheim Thierry Rogelet poursuit le tour des villes et villages de l'arrondissement. Il était à Boersch mercredi.

D'abord reçu en mairie pour prendre connaissance des dossiers en cours, le sous-préfet s'est ensuite rendu au domicile de Nicolas Burner, accompagné de la maire Colette Jung, des adjoints Catherine Auxerre et Joël Riesterer et du conseiller municipal Jean-Louis Burgentzle.

Un espace pour son fils tétraplégique

Nicolas Burner a détruit

une partie de sa maison pour construire un espace où son fils Adam, devenu tétraplégique, peut vivre en toute autonomie. Grâce à un ingénieux système rotatif, Adam peut accéder facilement à la cuisine, la salle de bain ou les toilettes.

La délégation a ensuite visité l'entreprise de chauffage au bois Est ménager. Thibaut et Joseph Lehmann, dirigeants de l'entreprise, ont présenté la société et ont fourni des explications, notamment sur les réseaux de chaleur particulièrement développés en Autriche, et encore balbutiants en France.

J.C.